
令和６年度  第２回安城市教育委員会定例会会議録  

 

日  時   令和６年５月２３日（木）午後３時  

場  所   教育センター２階 会議室  

出席した委員  石川良一   教育長  

加藤滋伸  教育長職務代理者  

久恒美香  委 員  

中村沙織  委 員  

出席した職員  神谷 徹  教育振興部長  

加藤浩明  生涯学習部長  

名倉建志  アジア競技大会推進監  

久野晃広  総務課長  

鳥居貴之  学校教育課長  

大見徹也  生涯学習課長  

松元淳一  スポーツ課長  

朝岡一秀  文化振興課長  

籠瀬博敬  アンフォーレ課長  

杉本慎吾  総務課庶務係長 

 

傍 聴 者   なし  

開  会   午後３時  

 

日  程 

第 １ 前回会議録の承認  

令和６年４月１８日開催の教育委員会定例会会議録  

 

第 ２ 教育長等の報告  

＜教育長＞  

４月 １９日    「よいキュウリの日」桜町小授業参観  

 ２３日    幹部会議  

 ２４日    安城市更生保護女性会総会  

 ２５日    東海北陸都市教育長協議会総会・研究大会（～２６日）  



 ２９日    安城文化協会総会  

５月 ２日   市長表敬（ヤマハエレクトーンフェスティバル出場）  

  ７日  安城市小中学校ＰＴＡ連絡協議会総会  

  ８日  全国都市教育長協議会定期総会・研究大会（長崎市）    

（～１０日） 

 １０日    安城市発展祭  

 １３日    安城市議会臨時会  

 １４日    定例校長会  

    西三河教育長会議・西三河地方教育事務協議会会議  

    西三河教科用図書採択地区協議会  

 １５日    安城創生会役員説明会  

    学校給食協会理事会  

 １６日    安城市スポーツ推進審議会  

    安城市民ギャラリー運営委員会  

    シーホース三河シーズン報告会  

 １７日    シルバーカレッジ入学式  

    ふれあい学級（センター教室）視察  

 １９日    ２１世紀型教育研究会総会（名古屋）  

 ２１日    現職教育訪問（明祥中学校）  

    安城市特別支援教育推進協議会総会  

 ２２日    幹部会議  

    三河教育研究会総会・教育講演会  

 ２３日    現職教育訪問（志貴小学校）  

    教育委員会定例会  

    教育懇談会  

 

 

以上に出席しました。  

 

第 ３ 議題 

第９号議案については、非公開とする。  

 



 第 ４ 承認事項  

承認第１号 令和６年度教育委員会日程の変更  について  

説明：総務課長 

内容：教科用図書の早期採択の必要性に伴い、日程変更の承認を求め

る。 

（全員異議なし承認）  

承認第２号 安城市学校給食共同調理場運営委員の委嘱について  

説明：総務課長  

内容：安城市学校給食共同調理場運営委員の委嘱について、承認を求

める。  

（全員異議なし承認）  

承認第３号 安城市教育支援委員会委員の委嘱について  

説明：学校教育課長  

内容：安城市教育支援委員会委員の委嘱について、承認を求める。  

（全員異議なし承認）  

承認第４号 安城市教育センター企画運営委員会委員の委嘱について  

説明：学校教育課長  

内容：安城市教育センター企画運営委員会委員の委嘱について、承認

を求める。  

（全員異議なし承認）  

承認第５号 安城市社会教育委員の委嘱について  

説明：生涯学習課長  

内容：安城市社会教育委員の委嘱について、承認を求める。  

（全員異議なし承認）  

承認第６号 丈山苑の開苑時間延長について  

説明：文化振興課長  

内容：丈山苑の開苑時間延長について、丈山苑の管理及び運営に関す

る規則第２条に基づき承認を求める。  

（全員異議なし承認）  

承認第７号 寄附受納について  

説明：アンフォーレ課長 

内容：寄附受納について承認を求める。  



（全員異議なし承認）  

 

第 ５ 報告事項  

報告第１号  令和５年・６年度委嘱校の研究発表会について  

報告第２号  令和７年二十歳（はたち）を祝う会について  

報告第３号  社会教育関係施設の令和５年度利用状況について  

報告第４号  芸術鑑賞会事業の実施結果及び計画について  

報告第５号  市民ギャラリー特別展の開催について  

報告第６号  令和５年度  歴史博物館特別展・企画展及び市民ギャラリー

特別展・企画展の開催結果について  

 

久恒委員：報告第４～６号について、歴史博物館市民ギャラリーも、へ

きしんギャラクシープラザでの催しもとてもよい内容でした。その一

方で思っていたよりもお客様が少なく、とてももったいないと感じま

した。例えば、同日に開催されていたマルシェのお客様をうまく動員

することができればよいと感じました。  

 現在行っている、皆さんに参加していただくための取り組みとしてど

のようなものがありますか。  

文化振興課長：はい、現在は Instagram などの SNS を利用してイベント

がある際は必ず告知をするようにしています。  

久恒委員：なるほど。例えば、来場者の生の声などを載せていただける

ともっと身近に感じることができると思います。うまく工夫して、よ

りたくさんの方が参加していただけるようになるとよいですね。  

 

第 ６ その他 

総務課長：次回は６月２７日(木 )午後１時３０分から教育センターで開

催。 

 

閉  会   午後３時３５分 


